McKenna, Neil

De: Stickney, Matt

Envoyé: Tuesday, May 19, 2020 6:02 PM

À: Dunn, Ryan (Ext.)

Objet : Tr : Pourcentage de l'exportation d'ÉPI au Canada 81. Des États-Unis à

l'Amérique latine

PVI. La fabrication de N95 au Canada demeure une importante priorité.

Envoyé depuis mon iPhone.

Début du message transféré :

De: "Kim, Sabrina" < Sabrina.Kim@pmo-cpm.qc.ca

Date: May 19, 2020 at 5:34:55 PM EDT

À: "Stickney, Matt" < Matt.Stickney@pmo-cpm.gc.ca, "Travers, Patrick" < Patrick. Travers@pmo-cpm.gc.ca, "Clow, Brian" < Brian.Clow@pmo-cpm.gc.ca, "Wagner, Elise" < Elise. Wagner@pmo-cpm.gc.ca, "Garneau, Vincent" < Vincent.Garneau@dpmo-cvpm.gc.ca, "Zimmerman, Shannon" < Shannon.Zimmerman@dpmo-cvpm.gc.ca

Objet : Pourcentage de l'exportation d'ÉPI au Canada et en Amérique latine à partir des États-Unis

Bonjour!

Comme vous le savez, il y a quelques mois, la Maison-Blanche avait uniquement permis qu'un certain pourcentage des N95 de 3M produits aux États-Unis puisse être destiné à l'exportation au Canada et en Amérique latine. À l'époque, la compagnie 3M a indiqué dans son communiqué qu'elle avait travaillé de concert avec l'Administration pour « veiller à ce que ce plan <u>n'ait plus d'autres répercussions</u> <u>humanitaires</u> pour les pays qui luttent présentement contre la flambée de COVID-19. »

Depuis que cette entente a été conclue, le Canada a pu recevoir sa commande de 500 000 masques N95 de 3M, et il n'y a eu aucun problème avec l'arrivage régulier de N95 de 3M à destination du régime hospitalier canadien.

3M rapporte que si la compagnie est le premier fournisseur de masques N95 des pays d'Amérique latine, les commandes en provenance de l'Amérique latine ont généralement été « minuscules ». Toutefois, suite à la dégradation de la situation au Mexique et dans les autres pays d'Amérique latine, leurs commandes de masques N95 en provenance des États-Unis ont augmenté.

3M rapporte que le président du Mexique a parlé avec le président américain afin de tenter d'alléger les restrictions pesant sur les exportations en vertu de la *Loi sur la production de défense*. La demande a été rejetée. 3M rapporte en outre que le Pérou avait de son propre chef demandé à la Maison-Blanche d'assouplir les restrictions, et que cette demande avait été rejetée.

3M indique que dans l'immédiat, ses livraisons régulières pour le système de soins de santé canadien ne seront pas affectées. Ils nous ont toutefois informés que les choses pourraient changer, et que les 340 000 masques N95 qu'ils s'étaient engagés à livrer au gouvernement du Canada à la fin du mois de mai ne seront pas livrés avant le mois de juin. 3M révèle qu'à la lumière de ce qui se trame sur la scène mondiale, la compagnie internationale a décidé que les enjeux humanitaires du Mexique en particulier sont désormais suffisamment préoccupants pour justifier que ces N95 commencent par être envoyés au Mexique.

3M va dès à présent informer SPAC de ces développements. **Je** vais également en informer Leslie!

Dans un autre ordre d'idées, on m'a informée que le Brésil possède sa propre usine 3M de fabrication de N95 et que le Brésil a des restrictions à l'exportation si strictes qu'aucun produit fabriqué au Brésil ne quitte le Brésil.

Merci, Sabrina

Sabrina Kim

Conseillère en enjeux / Issues Advisor

Cabinet du premier ministre / Office of the Prime Minister

613-795-7803